
Zur geplanten Vermarktung des Schulgassenareals fragt eine Bürgerin, ob die Bauleitplanung für dieses 
Projekt geändert werden muss. 
 
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass dieses Gebiet lt. 2010 beschlossenem Rahmenplan zur 
Konversion vorgesehen ist. Für die in Rede stehende Nutzung müsste der Bauleitplan geändert werden. 
 


